

Boulebahn

Boule-Spiel im Turnverein Fernthal e.V..

Eine beliebte Sportart hat beim „Tag der offenen Tür“ ihren Samen gelegt, er beginnt zu keimen und wird sich im Frühjahr 2010, nach dem noch ausstehenden Winter, mit zarten Blättchen zu einem gestandenen Gewächs entwickeln.



Den Termin der Eröffnung der 17.04.2010 wurde an dieser Stelle wie auch in der Presse rechtzeitig bekannt gemacht.

Die Spielbahn entstand im Ortsmittelpunkt von Fernthal. Mathias Kick hat uns hinter seinem Parkplatz, gegenüber des Gasthofs „Dreischlägerhof“, die erforderliche Fläche dankenswerterweise zur Verfügung gestellt.

Ebenfalls geholfen hat uns die Gemeinde Neustadt mit der abgetragenen roten Erde des Sportplatzes Fernthal, die den Untergrund der Spielbahn bildet. Planung und Durchführung lag in den Händen den Männern des TV. Besonders zu erwähnen ist dabei Eberhard Petri, der mit Transportmittel, Werkzeug und Muskelkraft den überwiegenden Anteil am Gelingen des Vorhabens betrug. Das wöchentliche stattfindende Training befähigte einige Männer, die sich es sich zeitlich einrichten konnten, ihrerseits ihre Muskelkraft schadlos einzusetzen. Die Akteure sind sich relativ sicher, ihren Einsatz für eine langfristige Einrichtung geleistet zu haben.

Die Eröffnung der Boulebahn, wie schon gesagt am 17.04.2010, fand großes Interesse und fand bei strahlendem Sonnenschein statt. Für das leibliche Wohl der Besucher und Spieler hatten einige aktive Damen der verschiedenen Gruppen gesorgt und leckere Kuchen gebacken und dazu Kaffee mit der richtigen Mischung von



Wasser und Kaffee gekocht. Getränke verschiedenster Art stellte die Kasse des TV zur Verfügung. Da

mit sieben Siegeln wieder ein Blick in Zögern nahmen senkugeln in die machen könnte sich schäftigen.



für Alle das Boulespiel noch ein Buch war, gehörte zum Spiel auch immer die Regeln dazu. Nach anfänglichem dann aber doch viele die blanken Ei-Hand und stellten fest, dass es Spaß damit als Freizeitgestaltung zu be-

Die Ortsgemeinde, Mathias Kick und der Turnverein Fernthal e.V. griffen dann noch einmal in die Tasche und finanzierten eine solide Sitzgruppe aus massivem und druckimpregnierten Holz, die diese Bahn komplettierte. Der TV hat die Boulebahn der Allgemeinheit zur Verfügung gestellt und hofft auf rege Nutzung.



Ein regelmäßiger Übungstermin ist eingerichtet und wird unter Eberhard Petri von einer kleinen Gruppe der TV-Männer wahrgenommen.